



Heredia le pasó por encima a Naranjo con marcador 72-21. Las florentes tienen un equipo de mucho altura. /Foto: Rafael Pacheco

LA OTRA HISTORIA

Que el esfuerzo valga la medalla de bronce

Esta es la primera vez que Jiménez tiene una participación en Juegos Nacionales por el baloncesto femenino.

La meta se logró tras un esfuerzo de años, con un proceso que arrancó cuando las jóvenes se encontraban apenas en la escuela.

"Hemos hecho un buen papel para ser nuestros primeros Juegos y creo que nos merecemos la medalla de

bronce, pero esto no resuelve antes y saldremos con todo para lograr la victoria", mencionó Joselin Cordero, jugadora de Jiménez.

Al frente tendrán un aguerrido conjunto de Naranjo, equipo que centra sus esperanzas y las jugadas en la espigada Sofía Alfaro, pilar en el ataque y quien si llega inspirada podría hacer la diferencia en el clave juego.